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◎あなたが今日気づいたことは？

・公平委員会のこと。

・急進展した。

・大変良い意見交換ができた。

・条文の解釈を誤解されないよう作成しても、その仕事に携わっている方が見ると違う解釈

となり、変更してもらいたいとの意見が出てくる。

・前文でキーワードをあげて良い意見が出ているので文章も立派なものになりすぎた感じ。 
・文章にまとめることは難しく、大変なことだと感じ、事務局に感謝しています。

・思うように意見が言えてよかった。

・住民投票は単純に決められない、安易なものでないことを改めて知りました。

・「燕市まちづくり基本条例に関する提言書」の資料を見て、大変な作業をされているんだ

なと感心しました。ご苦労さまでした。

・再度、条例全体の見直しができてよかった。

・少し寒かった。

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？

・段々、形になって来た事に喜びを感じます。

・充分意見が出せたこと。

・基本条例の完成度に満足しました。

・修正案について事務局より説明してもらって、大変良く分かりました。

・言いたいことが言えて、それが満足です。

・自由に何でも言える雰囲気ができていることが満足です。

◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？

・まちづくり協議会に対しての認識が低い方がおられたこと。

・時間に余裕がなかった。

第 15 回燕市まちづくり基本条例市民検討会議

ふりかえりシートまとめ
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◎あなたが今日、言い残したことは？

・なし

◎その他

・本条例案を一般市民にどのように周知徹底するか問題。

・後は 10 月の「まとめ」を残すのみ・・・。委員の皆さんご苦労さまでした。


